

An den
Ortsausschuss Bramfeld
Herthastraße 20

D-22179 Hamburg

Hamburg, den 18. April 2006/tk-01

A n t r a g

Fahrbahnmarkierung im Pezolddamm zwischen Karlshöhe und Tucholskyring

Der Pezolddamm ist sehr stark befahren, da er eine direkte Verbindung zwischen Rahlstedt, Berne und Bramfeld ist. Im Straßenverlauf zwischen Karlshöhe und Tucholskyring befindet sich eine Kurve. Die Fahrbahnmarkierung der Leitlinie in diesem Kurvenverlauf ist nur noch schwer erkennbar, so dass es häufig zu gefährlichen Verkehrssituationen kommt, da die Kraftfahrer diese Kurve immer wieder ungewollt schneiden. Eine Erneuerung der Fahrbahnmarkierung würde das hier vorhandene Gefahrenpotential deutlich senken.

Die Ortsausschuss möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, die Fahrbahnmarkierung der Leitlinie möglichst kurzfristig so herzurichten, dass sie von den Verkehrsteilnehmern wieder deutlich erkannt werden können.

Für die CDU-Fraktion

Thomas Kreuzmann

